

Jetzt auch Eifel Arbeitgeber: Witte Bitburg GmbH

Bitburg.

(red) Nach der Neugestaltung der Arbeitgebermarke Eifel kann ein weiterer neuer Arbeitgeber, die Witte Bitburg GmbH, begrüßt werden. Das Unternehmen hat den neuen „Eifel-Arbeitgeber-Check“ bestanden und möchte sich in der Eifel für die Herausforderungen engagieren. Witte Bitburg wurde von einem Auditor anhand standardisierter Checklisten beurteilt. Gefördert wird der Check im Rahmen des Pilot-Projekts der Regionalmarke Eifel durch die Strukturfördergesellschaft Bitburg-Prüm. Witte Bitburg gehört seit 1995 zu Witte Automotive und hat etwa 4600 Mitarbeiter in Deutschland, Tschechien, Bulgarien, Schweden und Frankreich.